

Sortie paroissiale

du dimanche 7 mai 2023



Un petit nombre de paroissiens avaient répondu à l'invitation de l'EAP pour cette **sortie paroissiale**. Après la messe de 10h30, ceux qui s'étaient inscrits se sont retrouvés devant notre église et se sont répartis dans quelques voitures pour rejoindre Bruyères-le-Chatel. Cette destination était celle du siège d'Île-de-France de la **communauté des Focolari**, dont notre prêtre Firmin est membre.



Le lieu était particulièrement bien choisi pour réfléchir sur « la création », le thème que l'EAP avait choisi. Comment ne pas être sensible à la beauté de la nature en cette période de réveil de la végétation qu'est le printemps, dans un site où l'horizon est lointain car aucune construction ne cache champs et bois.

La quinzaine de paroissiens n'a pas attendu très longtemps pour se mettre à table et partager ce que chacun avait apporté, dans un moment de retrouvailles amicales.



La création, thème de cette journée, est notre bien commun. Elle nous a été donnée, il nous appartient de la faire fructifier en la respectant et en rendant hommage à son Créateur. En qualité de créatures nous-mêmes, nous sommes intimement liés et associés à son existence et co-responsables de son avenir.

Le temps est alors venu de découvrir qui avait fondé cette communauté au cœur de la 2^e guerre mondiale : Chiara Lubich, avec des amies, ont souhaité en 1943

rassembler les morceaux d'une humanité divisée et en souffrance. En mettant au centre de leur vie et de leurs actions l'injonction de Jésus rapportée par l'apôtre Jean « Que tous soient uns ! »¹, elles ont fondé cette communauté des Focolari² dont le maître-mot est Unité. Tous, pas seulement des catholiques, se retrouvent ainsi pour tenter de réaliser l'unité qui sauvera le monde.

La pluie a un peu perturbé le programme en retardant la promenade digestive dans les allées de l'immense parc de 25 ha de la communauté.



La communauté de Bruyères-le-Chatel, où ne résident que quelques personnes en permanence, est apparue comme un lieu d'accueil et de rencontres toujours ouvert à ceux qui veulent œuvrer à cette unité. Des journées de ressourcement peuvent y être organisées. Des groupes se rencontrent régulièrement pour vivre ensemble leur engagement. Dans le respect de la création, une partie de cette belle nature est réservée à la permaculture, comme l'équipe de Laudato Si tente de le faire dans la cour de notre Maison paroissiale de Saint-François-de-Sales.



Rassérénés et joyeux de ce moment passé ensemble, les participants sont rentrés à Saint-Maur à l'heure annoncée, vers 18h00.



La suite en images

¹ Évangile selon saint Jean 17, 11 & 21

² Focolari est le pluriel du focolare : foyer, âtre.

